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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh PermainanTradisional Gobag Sodor 

Terhadap Perkembangan Sosial Emosional Anak Usia Dini Kelompok B (5-6 

Tahun) di TK Dharma Wanita 01 Panggungduwet Kademangan Blitar” ini ditulis 

oleh Siti Yulfa Rubingah, NIM. 1726143053, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, IAIN Tulungagung, yang 

dibimbing oleh Bapak Dr. Maryono, M.Pd 

Kata Kunci: Permainan Gobag Sodor, Perkembangan Sosial Emosional  

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sebuah fenomena bahwa pada zaman 

sekarang anak lebih menyukai permainan modern yaitu permainan online 

sehingga perkembangan sosial emosionalnya masih rendah hal ini dapat terlihat 

dari rendahnya kerjasama antar anak, kurangnya mempunyai sifat tanggung 

jawab, rendahnya rasa empati dari masing-masing anak, dan kurang terima 

apabila mengalami kekalahan. Untuk menciptakan perkembangan sosial 

emosional anak salah satunya dengan permainan tradisional gobag sodor. 

Diharapkan dengan permainan ini anak dapat mengembangkan kerjasama, rasa 

tanggung jawab, rasa empati, dan menerima apabila mengalami kekalahan. 

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh permainan 

tradisional gobag sodor terhadap perkembangan sosial emosional anak usia dini 

kelompok B di TK Dharma Wanita 01 Panggungduwet Blitar. 

Pendekatan  penelitian  ini  adalah  pendekatan  penelitian  kuantitatif  

dengan jenis  penelitiannya quasi experimental design dengan bentuk desain 

nonequivalen control grup design serta  menggunakan  metode  pengumpulan  

data  berupa checklist perilaku dan observasi. Populasi dalam penelitian ini 

adalah seluruh lembaga TK Dharma Wanita sekecamatan Kademangan yang 

digunakan sebagai objek penelitian adalah seluruh siswa kelompok B TK Dharma 

Wanita 01 Panggungduwet. Teknik pengumpulan datanya menggunakan 

observasi dan dokumentasi. Observasi digunakan untuk memperoleh data 

bagaimana kegiatan pembelajaran guru dan keaktifan anak. Dokumentasi 

digunakan untuk menggali data tentang populasi, sampel, sarana, dan prasarana 

pendidikan, serta dokumentasi sekolah. 

Berdasarkan hasil analisis data diketahui: Adanya pengaruh yang 

signifikan permainan tradisional gobag sodor terhadap perkembangan sosial 

emosional anak dengan  hasil  penelitian P (0,747) > I (0,05). Maka  dapat  

disimpulkan  bahwa  ada  pengaruh yang signifikan penggunaan permainan 

tradisional gobag sodor terhadap perkembangan sosial emosional anak usia dini 

kelompok B di TK Dharma Wanita 01 Panggungduwet Kademangan Blitar. 

Saran untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian lanjutan 

dengan memberi perlakuan eksperimen yang lebih inovatif untuk 

mengembangkan metode pembelajaran yang bermanfaat dalam meningkatkan 

perkembangan sosial emosional anak. 
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ABSTRACT 

Thesis with tittle “The Influence of Gobag Sodor Traditional Games to 

Emotional Social Development of Early Childhood Group B (5-6 Years) in 

Kindergarten Dharma Wanita 01 Panggungduwet Kademangan Blitar”. 
Written by Siti Yulfa Rubingah, NIM. 1726143053, Departement of Islamic 

Education of Early Childhood, Islamic Education Program Islamic Institution 

(IAIN) of Tulungagung. Advisor : Mr. Dr. Maryono, M.Pd. 

Keywords: Gobag Sodor Traditional Games, Emotional Social Development. 

 

This research is based on a phenomenon that in this day and age children 

prefer modern game that is online game so that emotional social development is 

still low it can be seen from low cooperation between children, lack of nature of 

responsibility, low sense of empathy from each child, and less accept if defeat. To 

create an emotional social development of children one of them with the gobag 

sodor traditional game. It is expected that with this game the child can develop 

cooperation, sense of responsibility, empathy, and accept in case of defeat. The 

purpose of this research is to know The Influence of Gobag Sodor Traditional 

Games to Emotional Social Development of Early Childhood Group B in 

Kindergarten Dharma Wanita 01 Panggungduwet Kademangan Blitar. 

The approach of this research is quantitative research approach with research 

type quasi experimental design with nonequivalen control group design and using 

data collection method in the form of behavior checklist and observation. 

Population in this research is all Kindergarten Institution Dharma Wanita se sub 

Kademangan which used as research object is all students group B Kindergarten 

Dharma Wanita 01 Panggungduwet. Data collection techniques use observation 

and documentation. Observation is used to obtain data on how the teacher‟s 

learning activities and the activity of the child. Documentation is used to extract 

data on population, samples, facilities, and educational infrastructure, and school 

documentation. 

Based on result of data analysis known: There is significant influence of 

gobag sodor traditional game to emotional social development of children with 

research result P (0,747)> I (0,05). So it can be concluded that there is a significant 

influence on the use of gobag sodor traditional games to emotional social 

development of early childhood group B in Kindergarten Dharma Wanita 01 

Panggungduwet Kademangan Blitar. Suggestions for future researchers are 

expected to conduct further research by giving a more innovative experimental 

treatment to develop useful learning methods in improving children‟s emotional 

social development. 
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 الملخص

 

التنميت علي سودور جوباك التقليذيت اللعبت تأثير تاىَىضىع اىؼيَي اىثحث

 دارميالأطفال بالروضتسنت 6-5) ب-فرقتالمبكرةالأطفال لذىالعاطفيتالاجتماعيت

:  اىقيذسقٌساتؼح صىفً سيري:  مرثرهباليتار كاديماعان دويت فانجونج 1 وانيتا

 جاٍؼح. اىرذسيسيح ػيىً و اىرشتيح مييح. اىَثنشج ىلأطفاه الإسلاً ذشتيح قس3ٌٕٖٙٔٗٓٔ

.اىَاجسريش ٍاسيىّى الأسرار: اىَششف. أجىّج ذىىىّج اىحنىٍيح الإسلاٍيح

الأطفاه ىذياىؼاطفيحالاجرَاػيحاىرَْيحسىدوس جىتاك اىرقييذيح اىيؼثح الإرشاديت الكلمت

ُّ اىظىاهش ػِ اىثحثخيفيح ماّد  اىيؼثح فهي اىجذيذج اىيؼثح أحة الأطفاه اىيىً أ

 ذيل ظهشخ ىقذ.  اىطفو ػْذ اىَْخفضح اىؼاطفيحالاجرَاػيحاىرَْيح ذنىُ حرً اىذوىيح اىشنح

 اىرساٍح ّقيص, اىَسؤوىيح اىصيفح ّقيص, الأطفاه تيِ اىَششمح اىَْخفضح ٍِ اىَشنلاخ

 لإصْاع هي سىدوس جىتاك اىرقييذيح اىيؼثحاىهضيَح يْاه ماُ إرا يقثو وىٌ الأطفاه تيِ

 اىصيفحاىَششمح اىرْيَح يْاه أُ لأطفاه يشجى. الأطفاه ىذياىؼاطفيحالاجرَاػيحاىرَْيح

اىهضيَح يْاه ماُ إرا يقثو و الأطفاه تيِ اىرساٍح, اىَسؤوىيح

اىرَْيح ػيً سىدوس جىتاك اىرقييذيح اىيؼثح ذأثيش ىَؼشفح اىثحث أهذاف وأٍا

 داسًٍالأطفاه تاىشوضحسْح ٙ-٘) ب-فشقحاىَثنشجالأطفاه ىذياىؼاطفيحالاجرَاػيح

تاىيراس ماديَاػاُ دويد فاّجىّج ٔ واّيرا

 اىرجشيثي اىثحث تْىع اىنَي ٍذخو اىثحث هزا في اىثاحث يسرخذً
 اخرثاس قثيي ٍا اخرثاس اىىاحذج اىَجَىػح اىَسرخذً اىثحث ذصَيٌ. اىَرشثيحاىرصَيَاخ

 اىثحث سناُ. اىَلاحظح واىَشجؼيحاىثحث جَغ طشيقح اسرخذاً واىَشاسمح اىرصَيَح

 اسرخذاً. تاىيراس ماديَاػاُ دويد فاّجىّج واّيرا داسًٍالأطفاه تاىشوضحاىؤسسح جَيغ

 دويد فاّجىّج ٔ واّيرا داسًٍالأطفاه تاىشوضح ب-فشقح الأطفاه جَيغ اىثحث ٍىضىع

 ميفيح اىثياّاخ ىْيو اىَلاحظح. اىىثيقح و اىَلاحظح اىثياّاخ جَغ طشيقحتاىيراس ماديَاػاُ

 اىرسهيلاخ و اىؼيْاخ و اىسناُ ػِ اىثياّاخ ىْيو اىىثيقح.الأطفاه فؼييح و اىَذسط ػْذ اىرؼييٌ

اىَذسسحاىىثيقح و اىَذسسح

 جيذجً هاٍحً سىدوس جىتاك اىرقييذيح اىيؼثح ذأثيش هْاك: ػشفد قذ اىثياّاخ ذحييوّرائج ٍِ

 تاىشوضحسْح ٙ-٘) ب-فشقحاىَثنشجالأطفاه ىذياىؼاطفيحالاجرَاػيحاىرَْيح ػيً

) ف يقيَح تاىيراس ماديَاػاُ دويد فاّجىّج ٔ واّيرا داسًٍالأطفاه

اىرَْيح ػيً جيذجً هاٍحً سىدوس جىتاك اىرقييذيح اىيؼثح ذأثيش هْاك تَؼًْ. 
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 ػييهٌ يشجىُ اىَسرقثو اىثاحثيِ إىً ذىصيح. اىَثنشجالأطفاه ىذياىؼاطفيحالاجرَاػيح

 ٍَرؼح و ٍثرنشجتها أمثش اىري اىرجشيثح الإجشاءاخ تئػطاء اىَسرَش اىثحث يثحثىا أُ

الأطفاه ىذياىؼاطفيحالاجرَاػيحاىرَْيح ذشقيح في ٍفيذجً اىرؼييَيح اىطشيقح ىرَْيح  




